

## Aniversario de nuestro Hospital

Italo Braghetto M.

El Hospital Clínico de la Universidad de Chile como todos los años está de fiesta y por ello durante toda la semana aniversario se han organizado y llevado a cabo diversas actividades que tienen el objetivo de integrar y unir a toda la comunidad hospitalaria.

Ha transcurrido el tiempo y he vivido diferentes períodos en este Hospital. Soy nacido y criado en esta institución desde que inicié mis estudios en la Escuela de Medicina. He pasado, momentos de gran anarquía, desorden, violencia, pasillos sucios, carteles, murallas rayadas, han pasado días de desabastecimiento, falta de pacientes, amenaza de cierre, días de oscuro futuro.

Afortunadamente han pasado esos días y aunque este año ha sido muy difícil para el país, la salud, y cada uno de nosotros, creo que todos aquellos que están conscientes de la importancia de nuestra institución, que también ha sufrido las consecuencias de este año difícil, debemos por tanto estar unidos y comprometidos a trabajar juntos, confiando en la Dirección que siempre ha actuado en la búsqueda del bien común y del Hospital.

Para eso debemos desterrar el conflicto y de manera confrontacional de analizar los problemas hospitalarios.

Creo que este es un mensaje para todos nosotros en este día.

En esta mañana me corresponde dirigir a todos quienes son parte de esta gran Institución; las mayores felicitaciones y los mejores deseos de bienestar y crecimiento humano y profesional, de cara al próximo milenio que para todos se abre lleno de esperanzas y desafíos.

*Director(s) Hospital  
Clínico Universidad de  
Chile*

En este reconocimiento, cabe mencionar a aquellos funcionarios, auxiliares, técnicos, profesionales y médicos que han dedicado gran parte de su vida al Hospital Clínico, transformándolo con creces en su segundo hogar. Para cada uno de ellos, vaya nuestro recuerdo y homenaje permanente, ya que son parte de la historia, del presente y futuro de nuestro Centro Asistencial.

Estimados académicos y funcionarios y trabajadores, quiero finalmente agradecer todo lo que han aportado y que aportarán para llevar a buen destino nuestra Institución. Muchas gracias.